



Unterlagen von Seiten der Universität Heidelberg zur Beantragung eines Visums Blaue Karte EU (§18g AufenthG)

Von der Personalabteilung oder dem Gastinstitut auszufüllen / auszustellen:

- Formular „[Erklärung zum Beschäftigungsverhältnis](#)“ der Bundesagentur für Arbeit
 - Ausführliche Einstellungszusage
 - Kopie Promotionsurkunde oder Masterurkunde
 - Anabin Ausdruck der Promotionsurkunde (deutscher oder vergleichbarer ausländischer Abschluss – www.anabin.kmk.org)
- Herangehensweise: Nach dem passenden Abschluss in der Anabin Datenbank suchen und einen Ausdruck des Eintrags beim Visumantrag beilegen. Nach der ausstellenden Universität suchen und eine Kopie beilegen.

Documents to apply for a Blue Card EU Visa (§18g Residence Act)

To be filled out / issued by the HR-department or the Host Institute:

- Form “[Erklärung zum Beschäftigungsverhältnis](#)” of the Federal Employment Agency
 - Confirmation of employment
 - Copy of PhD degree or Master degree
 - German acknowledgement of your PhD degree (KMK letter or anabin-database-excerpt – www.anabin.kmk.org)
- How To: Search for your PhD degree in the anabin database and hand in a copy of the excerpt with your visa application. Search for your home university and hand in the excerpt.